

## 創立40周年記念コンサートがありました。

10月27日(金)には、創立40周年記念及び体育館落成記念のアトラクションとして、日本センチュリー交響樂團をお招きし、素敵なコンサートを楽しみました。訪問教育の児童もスクーリングで参加し、全校児童生徒が新しい体育館に集合です。弦楽器、木管楽器、金管楽器、打楽器・・・。「すごい!」「きれいな音~♪」「この楽器の音好き♡」・・・次々と演奏されるなじみのある曲目に、みんなは歌ったり手を叩いたり、またじっくり聴き入ったりしました。プロの演奏、楽器の音色や響きを楽しみ、味わいました。みんなのハートをわしづかみしたのは、『ハバネラ』の独唱。素敵なドレス、迫力の歌声は圧巻でした。そしてみんなで踊った『おにのパンツ』『恋』・・・素敵な演奏を聴いたり、体で音楽を楽しんだり、みんなが楽しむことができた、心に残る記念コンサートになりました。



## にしっこフレンドマーケットが開かれました。

11月11日(土)に40周年記念行事として「にしっこフレンドマーケット」が新体育館で開かれました。中学部・高等部の作業学習の製品の販売、PTAの方々の献品によるバザー、近隣の福祉事業所の製品販売、教育後援会からの寄付による備前焼とひるぜん大根の販売を行いました。開場前から大勢の地域の方にご来場いただき、大盛況でした。中学部・高等部の生徒にとっては、自分たちが作った製品を買っていただける貴重な機会で、これからの作業学習の励みになりました。また、学習してきた販売マナーを実践できる場ともなりました。保護者の皆様にはバザー品提供や販売準備など、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 西支援祭で日頃の学習の取り組みや成果をご覧いただきました。

【小学部】 1、2年生は音楽室、3～6年生は体育館で、それぞれ発表を頑張りました。

初めての西支援祭、頑張った



やりたい野菜を選んで、みんなでパーティー！



たくさんパンを作って、パーティーをしたよ！

こびとに変身！宝箱からでてきた帽子をかぶって、みんなで舞台を歩きました！

二分の一成人式！今までお世話になった方々に「ありがとう」の気持ちを伝えました。

ねむり姫のために、王子たちが得意分野で力を尽くし、姫を起こすことができました。



### 【中学部】

中学部は「みんなでスマイル エイエイオー！！」のテーマのもと、ステージ発表を行いました。

中学部太鼓は、練習を繰り返すうちに次第にリズムが合い、当日は中学部の一体感を感じさせる発表になりました。

「第九 喜びの歌」は、3年生のハンドベルの音色で静かに始まりボディーパーカッションや手話を交えて合唱しました。

中学部全員が笑顔で生き生きと活躍することができたステージ発表でした。



### 【高等部】

1年生の「明日もきっといい日になる」では、ステージ毎に頑張る姿や最後に全員で堂々と歌いきった姿が立派でした。

2年生は、「スマイルマーケット+ (プラス)」というお店を開きました。各作業班の製品の販売やカフェコーナーでの喫茶サービスでは、たくさんのお客さんに来ていただき大盛況でした。

3年生は、「僕たち私たちがなりたい自分になるために」という自分たちの姿を重ねたミュージカルを上演。感動を届けるために懸命に練習し、舞台を成功させることができました。多くの感想をありがとうございました。



### 【訪問部】

今年度は、通学の友達と一緒にステージ発表をしました。本番に向けて、一緒に学校で練習したり、おうちで練習したり、出演ビデオを撮影したり・・・とても楽しみで、前日は興奮してなかなか寝られなかった人も・・・当日は、みんなと一緒に楽しさと、みんなが応援してくれるうれしさで、力を出し切りました！！また、家庭や療護センターでの学習や、行事の様子について、生き生きとがんばっている姿の写真を展示し、紹介しました。

